



Reconstrucciones

Un antiguo y denso barrio de Frankfurt queda destruído rigurosa y científicamente, como corresponde a países muy adelantados que disponen de poderosas técnicas, durante la última guerra mundial. Este barrio, una vez alcanzada la paz, se reconstruye, y de los tres períodos por los que ha pasado esta zona, dan idea las tres fotografías que aquí se publican.

En este sector se presume, por la fotografía del estado primitivo, que había muchos propietarios distintos y muy diversos intereses; todo ello quedó barrido por el bombardeo. Sin pretender entrar en detalles de crítica urbanística o arquitectónica, es importante destacar el espíritu de colaboración cívica que ha tenido que imperar en estos ciudadanos alemanes para que de aquella diversidad de propietarios y de intereses se haya llegado a esta solución de conjunto.

Es una buena enseñanza y una provechosa lección que ponen de relieve las grandes condiciones que adornan al ciudadano alemán para salir adelante en estas empresas colectivas, base fundamental del progreso de los pueblos en épocas como las nuestras.

Si a esta colaboración y espíritu ciudadano se llega por las buenas, se consiguen muchos mejores resultados que los que podrían obtenerse por imposiciones de otro tipo. Y sin que sufra el hígado.

